

松風

松林中学校学校便り 令和6年5月1日 校 長 羽場由佳子

今年の始業式・入学式は桜の開花時期とタイミングが合い、新学期らしいスタートとなりました。その桜もすっかり葉桜となり、日によっては初夏を思わせる日も増えてきました。新しい生活がスタートして1ヶ月、生徒のみなさんは自分のペースができはじめた頃ではないでしょうか。

始業式では生徒のみなさんに「新しいクラスになり、不安な気持ちもあるかもしれないが、 これから始まる学校行事や、毎日仲間と過ごすうちに、きっとかけがえのないクラスになるは ず」というお話をしました。各クラス目標も決まり、野外教室(2年生)・修学旅行(3年生)

・体育大会ももうすぐです。仲間と協力し、励まし合いながら、クラスの団結力を高めていって欲しいと思います。

行事が多かった4月。そろそろ中学校生活に慣れてくる一方で、 疲れも出てくる頃かと思います。保護者の皆さまには、ご家庭での お子様の様子に注意をしていただき、何かご心配なことがありまし たら、連休明けにでも学校までご相談ください。



(4月7日撮影)

体育大会のスローガンが決まりました

今年の体育大会のスローガンが体育大会実行委員会で次のとおり決まりました。

「Cr (クロム) 606~栄光の勝利 (しょうりん) ~」です。

松林中のカラーであるクロムグリーンのクロムと金属のクロムをかけ、クロムの性質である 粘り強さをもって全校生徒で栄光の勝利(松林と読む)へ向かう。という意味が込められてい るそうです。5月13日から始まる練習は、実行委員が中心となって取り組んでいきます。

今年度は5月30日木曜日(雨天:翌31日)の実施予定です。4月30日に配布しました お知らせも併せてごらんください。(今回は、コクーよる配信もいたします)

松林中基本ガイドについて

4月8日にご家庭に配布しました「松林中基本ガイド」を松林中学校ホームページにも掲載しました。日課表や最終下校時間、今年度の学校行事等が載っています。

特に「緊急時における対応について」は、台風等風水害(警報が出た時)等、災害発生時の対応について載っていますので、折に触れ、お子様と一緒にご確認くださるようお願いいたします。

なお、警報が発令されていない場合でも、通学路等の状況で安全な登校に支障があると思われる際は、ご家庭の判断により、登校を見合わせる等の対応をされても、遅刻扱いにはいたしません。ただし、その後の状況変化により登校に支障がなくなった場合の遅刻・欠席については個々に判断いたしますのでご承知おきください。

COCOO(コクー)による「お知らせ配信」について

保護者の皆さまにおかれましては、コクーへの登録にご協力いただきありがとうございました。今年度より、ご家庭への諸連絡にも一部 COCOO を利用していきます。5月以降、<u>学校からの諸連絡は、コクーによる配信又は紙による配布</u>とさせていただきます。ご承諾いただきますようお願いいたします。

なお、コクーによるメール配信や欠席連絡システムにおいて、受信に支障がございましたら 学校までご連絡ください。